



SÍNTESIS INFORMATIVA



Lunes 16 de junio de 2014

"Valor es lo que se necesita para levantarse y hablar; pero también es lo que se requiere para sentarse y escuchar."
Winston Churchill

Tipo de Cambio
FIX

| |
|-------|
| Dólar |
| 13.01 |
| Euro |
| 17.62 |
| Real |
| 5.84 |

* www.banxico.org.mx



EL ECONOMISTA™

Demanda IP a Hacienda incentivos para la inversión

La Secretaría de Hacienda está dispuesta a implementar incentivos a las empresas que ayuden a reactivar la inversión y el empleo durante el 2014, a través de mecanismos de políticas públicas que en los próximos días presentará el Consejo Coordinador Empresarial (CCE), afirmó Gerardo Gutiérrez Candiani. El presidente del organismo privado explicó que este lunes se reunirán en el marco del Consejo Consultivo para el Crecimiento y el Empleo, a fin de definir detalles de las políticas públicas a implementar, de las cuales algunas serían similares a las implementadas durante la crisis económica del 2009, que consistió en detonar las inversiones por parte de las empresas y conservar los empleos.

EL UNIVERSAL
EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

Hacienda reporta caída de 17% en estímulos fiscales

Los estímulos fiscales que otorgó el gobierno a los distintos sectores económicos alcanzó una cifra de 12 mil 734 millones de pesos en el primer trimestre del año, lo que representó una caída de 17%, respecto a lo observado en el mismo periodo de 2013, reveló la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP). Según el reporte sobre recaudación, los menores recursos que brindó el gobierno federal responden a las distintas restricciones y acotaciones que se generaron a partir de la reforma hacendaria.

El Financiero

Sube recaudación pese al freno de la economía en 2014

La reforma hacendaria trajo consigo un alza significativa de los ingresos tributarios, que derivó en una ruptura de la correlación entre la recaudación y el desempeño de la economía. De acuerdo con cifras de la Secretaría de Hacienda, en los primeros tres meses del año los ingresos tributarios no petroleros se expandieron 10.7 por ciento real con relación al mismo periodo de 2013, presentando su mayor expansión para igual lapso desde 2008. Este incremento no correspondió al escaso crecimiento económico reportado en los primeros tres meses de 2014, de 1.8 por ciento real anual, cifra que fue favorecida por el efecto calendario de la Semana Santa.



SÍNTESIS INFORMATIVA

Lunes 16 de junio de 2014

Últimos Folios:

Examen de Extranjería 

Publicación de Guías de Cumplimiento en la página del CONAC. 

Dictamen Fiscal 2013 Precisiones al Folio 36/2013-2014 

Notas Fiscales:

SCJN / Acuerdo por el que se levanta el aplazamiento de los amparos en revisión en materia de ISR 

INEGI / Índice Nacional de Precios al Consumidor de mayo de 2014 

SAT / Simulador para la declaración bimestral del RIF 

MILENIO

Leyes energéticas diversificarán inversiones de Afores: Consar

La aprobación de las leyes secundarias en materia energética permitirán a las empresas establecer estrategias que incluyan proyectos productivos, los cuales ayudarían a diversificar las inversiones de las Administradoras de Fondos para el Retiro (Afores). El presidente de la Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro (Consar), Carlos Ramírez Fuentes, dijo que el sistema de pensiones tiene 2.2 billones de pesos de activos y parte de esos recursos están disponibles para apoyar proyectos.

REFORMA

Abandona Pemex desarrollo de pozos

Petróleos Mexicanos (Pemex) ha frenado el gasto para exploración y desarrollo en algunos activos, causando una caída en su propia producción y llevándose de paso a contratistas, a los que ha dejado de pagar. Cifras de la paraestatal muestran que el número de equipos de perforación en funcionamiento bajó 32 por ciento de marzo 2013 al mismo mes de este año, y la de nuevos pozos cayó 48 por ciento en el primer trimestre respecto a igual lapso de 2013. Las mayores bajas en la maquinaria utilizada han sido en la Región Norte, de 60 por ciento, y en la Noreste, de 50 por ciento.

La Razón

Fut en empresas da más productividad

El Mundial de Fútbol en Brasil es un distractor laboral importante, que puede afectar la productividad de las compañías hasta en 20 por ciento, lo cual puede mitigarse con políticas de comunicación y vinculación empresarial que se sume a criterios de mayor flexibilidad ante eventos coyunturales, asegura, Mario Zavala, consultor de la firma KPMG. El mundial de futbol es un distractor laboral ya esperado “un costo hundido, para las empresas pues saben que poco pueden hacer para controlar el ausentismo o “escapes en horarios de trabajo”; marchar contra corriente puede resultar en un costo mayor, por lo que es más viable, aplicar decisiones flexibles como ver los partidos de la selección nacional en las oficinas.



SÍNTESIS INFORMATIVA



Lunes 16 de junio de 2014

Indicadores:

| | |
|---------------------------------|-----------|
| FIX determinado el 13/06/2014 | |
| (Pesos por dólar) | 13.0164 |
| Tasa de interés objetivo | |
| (15/06/2014) | 3.00 |
| TIEE 28(13206/2014) | 3.3118 |
| TIEE 91(13/06/2014) | 3.3169 |
| TIEE 182 (11/06/2014) | 3.3424 |
| CETES 28 (10/06/2014) | 2.92 |
| Reservas internacionales (mdd) | |
| (06/06/2014) | 188,139.6 |
| Inflación anual | |
| (May. 2013-May. 2014, %) | |
| Objetivo de inflación | 3.00 |
| Intervalo de variabilidad | |
| porcentual | ±1 punto |
| Inflación * | 3.51 |
| Inflación subyacente * | 3.00 |
| Inflación mensual | |
| (May. 2014, %) | |
| Inflación * | -0.32 |
| Inflación subyacente * | 0.09 |
| UDIS (16/06/2014) | 5.125163 |

* www.banxico.org.mx

EXCELSIOR

Los retos del rey Felipe VI

El próximo jueves, España tendrá un nuevo jefe de Estado. Felipe VI asumirá el relevo de su padre Juan Carlos y se embarcará en una travesía repleta de dificultades e incertidumbres. Y es que hoy en España las aguas están revueltas y la navegación es peligrosa, sobre todo para la monarquía, que en los últimos cinco años ha dejado de ser la institución más respetada del país y hasta se ha puesto en duda su futuro. Una vez en el trono –el próximo 19 de junio será su proclamación–, Felipe VI se enfrentará a múltiples y complejos desafíos que requerirán una gran habilidad y lo mejor de su inteligencia.

CNNEXPANSIÓN

IP carga con promesa turística de Peña

Cerca del 62% de los 180,000 millones de pesos (mdp) que se invertirán para modernizar y ampliar la infraestructura turística del país provendrán de la iniciativa privada, que puede aportar hasta 112,000 mdp a la Campaña Nacional de Promoción Turística y Agendas de Competitividad, anunciada la semana pasada por el presidente Enrique Peña Nieto. “Del monto total, casi 110,000 o 112,000 millones de pesos son inversión privada de manera directa, en hoteles, campos de golf, marinas, restaurantes, hospitales y vivienda de tipo residencial turístico”, comentó el subsecretario de Operación Turística de la Secretaría de Turismo (Sectur), Carlos Joaquín González.

Grupo Fórmula

Gol de Messi permite sufrida victoria de Argentina sobre Bosnia 2-1

Argentina logró un difícil triunfo 2-1 ante Bosnia con un gol de magia de su astro Lionel Messi en su debut en el Mundial Brasil-2014, en una jornada en la que Francia goleó a Honduras 3-0 con un tanto validado por primera vez por la tecnología. El mago Messi sacó apenas un conejo de su galera en un partido ante Bosnia que la Albiceleste ganó 2-1 en el Maracanã, pero le alcanzó para dar el siempre complicado primer paso en el Mundial y lograr su segundo tanto en su tercera Copa del Mundo, una cosecha magra para un goleador rompedor en el FC Barcelona.



SÍNTESIS INFORMATIVA



Lunes 16 de junio de 2014

FIFA WORLD CUP

Brasil

Resultados

Suiza 2

Ecuador 1

Francia 3

Honduras 0

Argentina 2

Bosnia H. 1

Partidos
de hoy

11:00

Alemania
vs
Portugal

14:00

Irán
vs
Nigeria

17:00

Ghana
vs
EEUU



Indignado Lovren por penal concedido a Brasil

Dejan Lovren, defensa de Croacia incriminado en el generoso penal concedido a Brasil este jueves en el partido inaugural del Mundial 2014, estimó que esta decisión arbitral fue un "escándalo". "No he tocado a Fred. Es un escándalo para el fútbol y para la FIFA, los brasileño jugaron a 12", explicó el jugador croata. El árbitro japonés Yuichi Nishimura concedió un penal a Brasil por una falta casi inexistente sobre Fred.



La Alianza Pacífico busca ampliar su influencia: Guajardo

La Alianza del Pacífico buscará "ampliar su influencia" a través de acuerdos con otros bloques que permitan mejorar la cooperación en distintos ámbitos y aspirar a una "integración más amplia", dijo el secretario de Economía, Ildelfonso Guajardo. El ministro habló de la agenda de la cumbre de la Alianza del Pacífico (Colombia, Chile, México y Perú) que se llevará a cabo la próxima semana, en el centro turístico de Punta Mita, Nayarit. Entre los temas más importantes que abordarán en la reunión, en la que México asumirá la secretaría temporal de la Alianza, estará la definición de los "diferentes mecanismos concretos de cooperación" con los países observadores, un total de 32, apuntó.



Baja presión causará lluvias en el sur del país

La zona de inestabilidad al sur del Golfo de Tehuantepec propiciará lluvias fuertes a intensas en Chiapas, Oaxaca y Veracruz, advirtió el Servicio Meteorológico Nacional (SMN). Este sistema de baja presión, explicó, es generado a partir de la onda tropical número tres ubicada al sur de las costas de Chiapas, lo que favorecerá el aporte de humedad hacia los estados del sur y sureste mexicano. Señaló que el sistema presenta una probabilidad de 10 por ciento de convertirse en ciclón tropical durante las próximas 48 horas y 30 por ciento en 120 horas.

